

Klub der Bezirksrätinnen und Bezirksräte

An die
Bezirksvertretung des 16. Bezirkes
Richard-Wagner-Platz 19
1160 Wien

Wien, 23.09.2024

Die Fraktion der ÖVP-Bezirksrätinnen und -Bezirksräte stellt die

2. Resolution

betreffend

Volle Solidarität mit unseren heimischen Sportmannschaften

Die Bezirksvertretung Ottakring bekennt sich zu unseren österreichischen Sportlerinnen und Sportlern sowie Sportmannschaften, insbesondere zu unserer Fußball-Herren-Nationalelf, unserer Frauenfußball-Nationalmannschaft, unseren paralympischen Athleten und Athletinnen und unseren olympischen Spitzensportlerinnen und Spitzensportlern.

Begründung

Die österreichischen Spitzen-Sportlerinnen und Sportler vollbringen regelmäßig Höchstleistungen, auf die man zu Recht stolz sein kann. Im Vorfeld der diesjährigen Fußballeuropameisterschaft hat jedoch die Bezirksvorsteherin von Ottakring für Verwunderung gesorgt, indem bekannt gab, unserer Nationalelf nicht die Daumen zu drücken und ihr nicht den Sieg zu wünschen („Ich lege mich da tatsächlich nicht fest“). Viele Ottakringerinnen und Ottakringer – auch jene mit Migrationshintergrund, die hier gut integriert sind – konnten darüber nur den Kopf schütteln. Die Bezirksvertretung bekennt sich daher ganz klar zu unseren heimischen Spitzensportlerinnen und Spitzensportlern, wünscht ihnen möglichst viele Top-Leistungen, Siege und Medaillenplätze, die sie auch für unser schönes Land erbringen.

Mag. Stefan Trittner
Klubobmann

Mag.iur. Julian Christian
Klubobmann-Stv.